Radtour führt morgen in die Umgebung

Angebot des Stadtlohner Heimatvereins

STADTLOHN. Da die letzte Abendradtour des Stadtlohner Heimatvereins wegen unsicherer Witterung ausgefallen ist, wird diese am morgigen Dienstag, 22. August,
erneut angeboten. Ziel dieser
Veranstaltung sind kulturhistorische Punkte in der näheren und weiteren Umgebung
Stadtlohn. Beginn: 17.30 Uhr
ab Marktpütt.

In gemütlicher und geselliger Atmosphäre sollen die ausgesuchten Punkte in der Landschaft im Raum Ahaus, Wüllen und Ottenstein "erradelt" und erkundet werden. Besondere konditionelle Fitness sei von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern nicht erforderlich, so die Organisatoren. Alle Interessierten sind eingeladen – auch wer nicht Mitglied des Heimatvereins ist, ist willkommen.

www.heimatverein-stadtlohn.de

1 von 1 24.08.17, 10:40